lo que parccía debía esperarse de su laboriosa gestación. Encuentra ante si difíciles problemas a resolver; unos ya actualmente satisfactoria e inmejorablemente solucionados (previsión, amparo a huérfanos y viudas, cooperativa, caja de beneficencia) y otros que subsisten aún: deontologia, intrusismo, mutualidades, delimitación, partidos, etc., etc.

Sin duda, por haber sido uno de los más entusiastas y decididos partidarios de nuestra agrupación defensiva, ya que no por mi escaso valimiento, se me hizo el honor de nombrarme vicesecretario de la Sección Comarcal de Barcelona. Encargado de redactar una circular invitando a los compañeros, que aún no lo habían hecho, para que engrosasen nuestras filas, debió resultar mi trabajo, más por la bondad de doctrina sustentada que por su imperfecto ropaje, del agrado de los compañeros de Sección y a ello achaco el haber sido incluído en candidatura cuando se trató de llevar al Colegio una verdadera representación de la clase.

## III

## SE CONSTITUYE POR PRIMERA VEZ UNA JUNTA DIREC-TIVA DE VERDADERA ELECCION DE LA CLASE

Una copiosa votación llevó a la Directiva del Colegio a un grupo de beneméritos compañeros, entre los cuales, inmotivada e inmerecidamente, me cupo la honra de figurar como vocal 1.º. La dimisión del Secretario dió lugar a que la J. D., haciendo uso de sus atribuciones, me designara a mí para tal cargo con carácter de interino, y al mismo tiempo se me nombró Presidente de la Comisión de deontologia e intereses profesionales.

El Sindicato había emprendido, desde su constitución, una vigorosa campaña contra la inmoralidad profesional, el descarado intrusismo y contra los llamados dispensarios gratuitos, que sólo resultan tales para el médico.